

Bibliographie

— NOS DEVOIRS ENVERS NOUS-MÊMES. Instructions d'apologétique, par M. l'abbé DÉSERS, chanoine honoraire de Paris, curé de Saint-Vincent-de-Paul. Un volume in-12 (VIII, 334 pages). (Ancienne librairie Poussielgue, J. de Gigord, éditeur, rue Cassette, 15, Paris.)

Avec ce volume, s'achève la série d'instructions d'apologétique que M. le curé de Saint-Vincent-de-Paul a commencées il y a douze ans. Il nous a donné successivement *Dieu et l'homme*. — *Le Christ Jésus* — *L'Eglise catholique* — *Les Sacrements* — *La Morale dans ses principes* — *Nos devoirs envers Dieu* — *Nos devoirs envers le prochain* — et aujourd'hui *Nos devoirs envers nous-mêmes*. Tout le cycle du dogme et de la morale a donc été parcouru dans ces huit volumes, dont l'ensemble fournira aux chrétiens des raisons d'affermir leur foi et aux incroyants des moyens de s'éclairer.

Ce dernier volume ne sera pas des moins intéressants. Il entre, avec toutes les ressources de l'expérience, dans les profondeurs de notre « moi », pour en analyser les puissances, les faiblesses, et aussi pour signaler les attaques de l'ennemi du dehors. On lira avec profit les pages consacrées à la déformation de l'esprit par l'abus de l'esprit critique, les journaux, le roman, le théâtre, de même que les instructions sur le luxe, les arts, le sentiment du beau, la sérénité de l'âme. L'auteur ne déclame jamais, il raisonne; aussi excitera-t-il ses lecteurs à réfléchir par eux-mêmes. Il les portera également à mieux agir; car, dans toutes ces instructions, règne un esprit qui donne de la vie à mener un sens vraiment élevé et chrétien.

— LE LIVRE DE PIÉTÉ de la jeune fille au pensionnat et dans sa famille, par l'Auteur des *Paillettes d'Or*. Ouvrage honoré de la bénédiction et de plusieurs brefs de Sa Sainteté. Exemplaires vendus: plus d'un million cinq cent mille. Librairie Aubanel Frères, éditeurs; imprimeurs de N. S. P. le Pape, Avignon (France).

Le Livre de Piété de la Jeune Fille restera toujours le meilleur livre de prières pour les jeunes filles. Il a été honoré de trois Brefs pontificaux (un de Sa Sainteté Pie IX, un de Sa Sainteté Léon XIII, un de sa Sainteté Pie X), et approuvé par